

OMS revela que la variante ómicron ya fue identificada en 89 países



Ginebra, 18 dic (RHC) La variante del coronavirus ómicron fue identificada en 89 países y el número de casos se duplica en un plazo de un día y medio a tres días en zonas de transmisión comunitaria, informó este sábado la Organización Mundial de la Salud.

De acuerdo con la información, la cepa ómicron se está extendiendo rápidamente en países con altos niveles de inmunidad de la población, pero no está claro si esto se debe a la capacidad del virus para evadir la inmunidad, a su inherente mayor transmisibilidad o a una combinación de ambas, dijo la OMS en una actualización.



Radio Habana Cuba